

POLIGNY Objectif : garder environ 5 000 habitants.

Le PLU présenté à la population

DE NOTRE CORRESPONDANT
GÉRALD CANTAU

Quarante Polinois ont participé à la réunion publique de présentation du plan local d'urbanisme (PLU) organisée par la municipalité. Christophe Ruellan, représentant Jura Habitat, a détaillé le dossier de concertation, lequel comprend un projet d'aménagement et de développement durable (PADD), un règlement, un zonage et des orientations d'aménagement et de programmation (OAP). Côté pratique, le PLU doit être désormais arrêté par le conseil municipal. Une enquête publique sera menée en novembre prochain. L'approbation définitive du PLU devrait intervenir début 2017.

Pour stabiliser la population, trouver 280 logements

Le PLU a pour but d'imaginer l'urbanisme de la commune pour les quinze années à venir. L'objectif du maire de Poligny, Dominique Bonnet, est de garder une population tournant autour de 5 000 habitants. « Nous ne voulons pas monter à



Jean-Jacques De Vettor, élu délégué à l'urbanisme, Dominique Bonnet, maire de Poligny, et Christophe Ruellan.

6 ou 7 000 habitants, ni descendre à 4 000 », explique le premier édile.

Pour atteindre ce but, Jura Habitat a travaillé autour de quatre axes principaux. Le premier concerne les besoins socio-économiques de la ville : sauvegarder les deux secteurs phares que sont le pôle agro-alimentaire et l'enseignement, assurer la capacité d'un développement industriel, développer le tourisme (implanter une structure d'accueil)...

Le deuxième dossier est ciblé sur les évolutions urbaines et l'habitat. Pour stabiliser la population à 4 700 âmes en 2030, il faudra trouver 280 logements supplémentaires. Cela passera par la réhabilitation espièrée de 70 logements anciens, malgré la vétusté des bâtiments et la baisse des aides, mais aussi la densification de l'existant en créant un logement sur une parcelle déjà habitée ou en ajoutant un étage à une construction. Avec la résorption

de quelques dents creuses, le total devrait atteindre 150 logements. Les 130 restants devront être des constructions neuves. Quelques poches de terrains disponibles ont été identifiées : haut de la rue de Boussières, bout des Boutasses, confins de la rue d'Archemey, rue de Faïte, rue du Pont Charolet, alentours du Verger Guyat.

88 ha de forêt en zone constructible

Le troisième axe étudié concerne l'agriculture, avec la préservation des grands espaces agricoles et viticoles, le développement des circuits courts et la reconquête des espaces en déprises (déboisement des falaises...). Enfin, la diversité écologique et les risques naturels sont pris en compte.

Concernant le zonage, la principale nouveauté réside dans le passage en zone constructible de 88 hectares de la forêt polinoise jusque-là classés en zone naturelle. Ce secteur est réservé à un équipement de loisirs comme Center Parcs. Si le projet n'aboutit pas, la zone sera à nouveau classée « naturelle ».

Les meilleurs sportifs polinois récompensés

Les trophées sportifs de la ville de Poligny ont été remis le 30 juin au salon d'honneur de l'hôtel de ville. Dominique Bonnet, maire, et Jean-Jacques De Vettor, adjoint délégué aux sports, ont ouvert la cérémonie en insistant sur l'importance du sport au sein de la commune et l'image qu'il peut véhiculer au-delà des frontières municipales. Il a aussi insisté sur le nombre important de Polinois licenciés dans un club sportif.

Parmi les lauréats du Poligny Jura Basket Comté : l'équipe U17 filles (championne de Franche-Comté), l'équipe U15 garçons (vice-championne de Franche-Comté) ; du Handball club Poligny : l'équipe moins de 11 ans garçons ; de l'Entente Jura Centre Athlétisme : Romane Paiva Da



Les moins de 11 ans du handball club.

Silva (championne du Jura de cross), Lou Blanchard (championne du Jura de triple saut) ; du tennis-club Poligny : Jean-Marc Bernardin (champion du Jura 2016 des plus de 65 ans), l'équipe 11/12 ans garçons (1^{er} de la poule de régionale 2) ;

de la Pétanque polinoise : Laurie Dumont et Cassandra Glab (championnes de Franche-Comté 2015 doublette chez les seniors) ; Bernard Limoges, Gérard Machin, Alain Morin (champions vétérans du Jura 2016 triplette).

La Croix du Dan à nouveau illuminée

Depuis plusieurs semaines, la Croix du Dan était plongée dans le noir une fois la nuit tombée. La faute à quelques malins qui n'ont rien trouvé de mieux que de voler le film de lumière qui permettait à la belle d'être vue depuis Poligny. La pluie ayant enfin cessé de tomber, l'électricien municipal, Marc Schilliger, a pu accéder au site avec sa

nacelle de vingt mètres et enfin rendre la lumière à ce symbole de la capitale du Comté. Deux jours de travail ont été nécessaires pour fixer à la croix, grâce à du fil de cuivre, deux films de lumières LED de 25 mètres chacun. L'ensemble accuse une consommation totale de 150 watts, une petite puissance pour un si grand effet. [G. C.]



INSTANTANÉS



Poligny, le 28 juin > Les élèves de l'école primaire Jacques Brel ont terminé l'année scolaire avec leur traditionnelle fête. Après s'être défoulés grâce à toute une série de jeux, les enfants scolarisés du CP au CM2 et à la CLIS, ont interprété des chants appris au cours de l'année devant un parterre très fourni de parents ravis. La soirée s'est poursuivie par un excellent repas.



Poligny, le 28 juin > La Pétanque polinoise accueillait le championnat des clubs cadets-juniors sur les terrains Noël Tourmier. Au terme d'une lutte âpre mais conviviale, l'ABJ Lons a ravi la victoire et le titre de champion. Le club lédonien devance Champvans tandis que Champagnole/Châtelneuf complète le podium. Suivent Moirans/Saint-Claude et ASPTT Grand Lons tandis que Poligny ferme la marche.

A l'agenda

POLIGNY.

CONSEIL MUNICIPAL

La prochaine séance publique du conseil municipal se tient vendredi 8 juillet à 20 h 30 au salon d'honneur de l'hôtel de ville. À l'ordre du jour notamment : installation de deux conseillers municipaux et arrêt du plan local d'urbanisme et bilan de la concertation.

AFFOUGE 2016-2017

Les inscriptions pour l'affouage (bois sur pied) 2016-2017 sont ouvertes jusqu'au 25 juillet à 17 h à l'accueil de l'hôtel de ville. Renseignements au 03 84 73 71 71.

VAINCRE LA MUCOVISCIDOSE

La prochaine réunion du comité polinois de "Vaincre la Mucoviscidose" a lieu vendredi 8 juillet à 20 h 30, salle Georges Lamy.

14 JUILLET

La commémoration de la Fête Nationale se déroule jeudi 14 juillet à 11 h 30 à la promenade du Vigneron. Elle sera précédée d'un dépôt de gerbes au monument aux morts à 11 h.

MARCHÉS Bio

After Marché du Dan organise ses traditionnels marchés bio d'été sur la place des déportés vendredi 22 juillet et vendredi 19 août à partir de 17 h.

voixdujura.fr

POLIGNY

Jérémy Fel était à Poligny

Initié en 2015, Dé-Lire en Revermont, qui fait suite aux Dionysies, a pour but de faire se rencontrer les lecteurs de divers horizons autour d'auteurs invités.

L'édition 2016 de ce festival littéraire se déroulait à Poligny à la Librairie polinoise en collaboration avec l'association Elzévir. Après une rencontre avec l'auteur à la librairie le 2 juillet à 15 h, pendant laquelle une trentaine de personnes a pu interroger Jérémy Fel,

auteur du roman *Les loups à leur porte*, la soirée s'est terminée par un apéritif musical au domaine Morel à Poligny.

Le 3 juillet commençait avec un petit-déjeuner littéraire en compagnie de l'auteur à la bibliothèque de Poligny, puis s'est poursuivi par un pique-nique et une promenade-découverte dans les rues de la capitale du comté, entrecoupée par des lectures interprétées par Sylvie Malissard, comédienne et Elsa Garrigou, membre de l'association Mi-Scène. [C.L.A.]

MIÉRY

Caroline et Etienne

Etienne Grangereau et Caroline Tacchini se sont dits oui devant Jacques Grangereau, adjoint au maire de Miéry, en mairie. Caroline Tacchini, 32 ans, infirmière, est la fille de Bruno Tacchini, agent général d'assurances, domicilié à Buvelly, et de Marilyne Lang, sans profession, domiciliée à Poligny. Etienne Grangereau, 33 ans, ébéniste, est le fils de Jacques Grangereau, retraité, et de Marie-Pierre Lambert, retraitée, domiciliés à Miéry. Les jeunes époux ont élu domicile à Plaineoiseau.

